
システム情報学研究科教授会議事概要 

 
日 時  平成２７年７月１０日（金） １５：４０～１７：２０ 
場 所  工学研究科多目的会議室（D１－２０１） 
出席者  ４３名 

 

 

（職員の紹介） 

事務長から７月１日付け等異動の事務職員の紹介があった。 

 
（平成２７年６月１２日開催の教授会議事概要について） 

議事に先立ち平成２７年６月１２日開催の教授会議事概要を承認した。 

 
    
１．諸報告    

（１）研究科長報告 
研究科長から資料１に基づき、以下の会議に係る報告があった。 

   ・第１４９回部局長会議（７月９日） 
   ・第７７回自然科学系研究推進会議（６月１１日） 

     
（２）副研究科長報告  

副研究科長から資料２に基づき、以下の会議に係る報告があった。 
・第１４７回教育研究評議会（６月１８日、玉置副研究科長） 
・第３回学術研究推進委員会（持ち回り、玉置副研究科長） 
・第４回学術研究推進委員会（６月２５日、玉置副研究科長） 
・第４回大学教育推進委員会（７月２日、貝原副研究科長） 

     
（３）常設委員会報告 

副研究科長から資料３に基づき、以下の会議に係る報告があった。 
   ・第３回研究推進委員会（６月２９日、玉置副研究科長） 
   ・第４回教育推進委員会（６月３０日、貝原副研究科長） 

 
     
２．審議事項    

（１）研究生（私費外国人留学生）の受入れについて 
研究科長から資料４に基づき、研究生（私費外国人留学生）の受入れについて説

明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 
（２）平成２８年度大学院博士課程前期課程推薦入試合格者の選考について 



各専攻長から資料６に基づき、平成２８年度大学院博士課程前期課程推薦入試合格

者の選考について説明があり、審議の結果、以下のとおり合格者を決定した。 
システム科学専攻  ２名 
情報科学専攻    ３名 
計算科学専攻    ５名 
  合計     １０名 

 
（３）交換留学生の学生身分変更について 

研究科長から資料７に基づき、交換留学生の学生身分変更について説明があり、審

議の結果、原案のとおり承認した。 

  
（４）早期修了者の修士論文審査委員について 

研究科長から資料８に基づき、早期修了者の修士論文審査委員について説明があり、

審議の結果、原案のとおり承認した。 

 
（５）平成２６年度運営費交付金決算について 

玉置副研究科長から資料９に基づき、平成２６年度運営費交付金決算について説明

があり、審議の結果、原案のとおり承認した。   

 
（６）教員の海外渡航について 

研究科長から資料１０に基づき、教員の海外渡航について説明があり、審議の結果、

原案のとおり承認した。 

 
（７）共同研究の受入れについて 

研究科長から資料１１に基づき、共同研究の受入れについて説明があり、審議の結

果、原案のとおり承認した。 

 
（８）受託研究の受入れについて 

研究科長から資料１２に基づき、受託研究の受入れについて説明があり、審議の結

果、原案のとおり承認した。 

 
（９）神戸大学大学院システム情報学研究科長候補者選考内規の制定について 

研究科長から資料１４に基づき、神戸大学大学院システム情報学研究科長候補者選

考内規の制定について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 
（10）システム情報学研究科の博士学位に関する内規の改定について 

貝原副研究科長から資料１５に基づき、システム情報学研究科の博士学位に関す

る内規の改定について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
（11）情報オリンピック地域密着型学習支援施策「レギオ」について 



鎌田講師から資料１６に基づき、情報オリンピック日本委員会が開催する情報オ

リンピック地域密着型学習支援施策「レギオ」を当研究科において当研究科と共催

で実施することについて提案があり、審議の結果、提案のとおり承認した。 

   
   
３．報告事項 
（１）情報科学専攻 情報基礎講座における教育研究分野の新設について 

永田専攻長から資料１３に基づき、情報科学専攻 情報基礎講座における教育研究

分野として、情報通信教育研究分野を平成２８年４月１日付けで新設することについ

て報告があった。 

 
（２）部外委員等の応嘱について 

研究科長から資料１７に基づき、部外委員等の応嘱について報告があった。 

  
（３）奨学寄附金（６月分）の受入れについて 

研究科長から資料１８に基づき、奨学寄附金（６月分）の受入れについて報告があ

った。 

 
（４）平成２６年度研究科長裁量経費収支報告について 

前田事務長補佐から資料１９に基づき、平成２６年度研究科長裁量経費収支につい

て報告があった。 

  
（５）平成２７年度知財・経費適正使用等講習会について 

玉置副研究科長から資料２０に基づき、平成 27 年度知財・経費適正使用等講習会

が開催されることについて報告があった。 

  
（６）URA 科研費早期支援プログラムの募集について 

玉置副研究科長から資料２１に基づき、URA 科研費早期支援プログラムの募集に

ついて報告があった。 

  
（７）諸会議報告 

以下の会議について各委員から資料２２に基づき、報告があった。 
  （全学委員会） 

・安全衛生委員会（５月２５日、増淵委員） 
・全学評価・FD 委員会（６月１８日、渕野委員）  
・全学教務委員会（６月２４日、上原委員） 
・学生委員協議会（６月３日・７月１日、太田委員） 
・広報委員会（６月１２日、研究科長から説明） 

（学内委員会） 



・衛生管理専門委員会（６月１７日、増淵委員） 
・環境マネジメント WG（６月１７日・７月８日、大西委員） 

 
 
４．その他    

コンプライアンス教育（研究費の不正使用防止について）の未受講者について 
研究科長から、コンプライアンス教育（研究費の不正使用防止について）の未受講

者は、速やかに受講するように指示があった。  


